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会議次第 

１ 令和５年度公民館運営協議会事業結果及び補助金の収支決算について  
２ 令和６年度公民館運営協議会事業計画及び補助金予算について 
３ 令和６年度公民館事業計画について 
４ 公民館の事業実施状況について  
５ 大野北公民館振興計画の改定について  
６ その他 
 



協  議  経  過 

主な内容は次のとおり。（○は委員の発言、●は事務局の発言、□はその他の発言） 

 
１ 令和５年度公民館運営協議会事業結果及び補助金の収支決算について  
  令和５年度の事業計画及び補助金の収支決算について、事務局から説明を行い了承さ 
れた。 

 
２ 令和６年度公民館運営協議会事業計画及び補助金予算について 
  令和６年度の事業計画及び補助金予算について、事務局から説明を行い了承された。 
〇昨年度研修費の決算額が０円だったことに対して、予算は変えないのか 
●研修費も含めて、運営協議会に係る経費を協議会経費としてまとめた。 

〇決算では、消耗品費等事務費が多くて専門部経費が少なかったのに対し、予算には反映さ 

せないのか。 

●昨年度は結果的に事務費が多かった。従来の傾向に基づいて予算を立てている。 

〇事業結果報告では小委員会が専門部等会議の枠に入っているが、事業計画では運営協議会 

の枠に入っている。統一性がとれていないのではないか。 

●事業計画のとおり、運営協議会の枠に入るのが正しい。 

 

３ 令和６年度公民館事業計画について 

  事業計画について、事務局から説明を行い了承された。 

〇ことぶき学級と成人学級の開催期間が重複しているが、時期を少しずらしてもらえれば両 

方参加できるのではないか。 

●昨年度の実績では、ことぶき学級が終わってから成人学級を開級している。対象者層や内 

容・開催曜日・時間が異なるが、両方参加することももちろん可能である。 

〇館報の発行を工夫したらどうか。何部発行しているのか。 

●１４，４００部発行している。 

〇自治会回覧板で受け取られていない分は、廃棄されている。発行経費がかなりかかってい 

るので有効に使えたらと思う。 

〇自治会の回覧よりも、館報は記事が数多く掲載されていて、見る気がする。 

〇回覧後、廃棄されても構わないと考える。見て知識を得ているとしたら役に立っている。 

どの程度捨てられ、どの程度見られているのか、実態を調べてから考えるべき。 

〇各戸配布になっているのに、数が全然減っていないのが悲しい。公民館だよりも回覧にす 

るという方法や掲示板の活用も考えられる。館報を廃止した方がよいという意見ではない。 

〇地域情報紙のページの中に、公民館のページを設けたら地域情報紙にもっと関心を持って 

見てもらえるのでは。公民館だよりの発行部数を減らしてホームページに移行することも 

考えられる。 



〇館報発行のタイミングにもよるが、地域情報紙にも公民館の情報を掲載している。 

〇他地区の地域情報紙には公民館のページが設けられているところもある。タイムリーな公 

民館の情報が載っていれば関心が高まるのではないか。 

〇地区ごとに掲載基準が異なる。公民館の記事をたくさん掲載すると、他の記事をカットす 

るしかない。ページ数を増やすには金額の面もあり難しい。 

〇館報で知らせるにはタイミングが合わないと思うが、成人学級とことぶき学級などもっと 

地域情報紙やホームページを活用するなどして、認知度を高める必要があるのではないか。 

 

４ 公民館の事業実施状況について  

  ４月から６月までに実施した事業について、事務局から報告を行った。 

 

５ 大野北公民館振興計画の改定について 

〇検討委員として検討してきたが、重点目標の４「今日的課題」の一つとして、ＩＣＴスキ 

ルの向上を図っていく必要がある。市の教育委員会点検・評価結果報告書に掲げられた課 

題に同様の指摘がある。今後、事業のライブ配信なども必要になることもある。 

〇ＩＣＴスキル向上のため、研修を実施する必要性がある。 

 

６ その他 

  事務局から、社会教育委員会議研究調査報告書概要版について説明した。 

〇中央区で作ったわけでもないのに、なぜ中央区版なのか。 

●内容は全市共通のものだが、最後のページが中央区の公民館マップと中央区の公民館の案 

内になっているため、中央区版となっている。ＱＲコードから全文閲覧できるので、ぜひ 

ご覧いただきたい。 

  
以 上 
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氏  名 選 出 母 体 備考 出欠席 

小川 紳夫 公民館長 会 長 出席 

大内 眞理子 大野北小学校長   出席 

古屋 礼史 大野北中学校長   出席 

山口 信郎 大野北地区自治会連合会 副会長  出席 

林  知治 大野北地区自治会連合会   出席 

岡本  誠 大野北地区自治会連合会   欠席 

森光 雄一郎 大野北青少年健全育成協議会   出席 

宮津 敏信 大野北地区老人クラブ連合会   出席 

佐藤 幸一 にこにこ星ふちのべ商店会   出席 

亀川 美里 PTA大野北ブロック（共和小学校ＰＴＡ）   欠席 

柿沼 秀康 大野北地区社会福祉協議会   出席 

望月 規男 地区民生委員児童委員協議会   出席 

緒方 祐美 大野北公民館利用サークル   出席 

今 美和子 大野北公民館利用サークル   出席 

金田 輝義 大野北公民館利用サークル   出席 

坂口 芳郎 社会教育有識者   出席 

河本 耕生 社会教育有識者   出席 

猪口 敦子 公募   出席 

柴田 孝子 公募   出席 

清水 博登 公募   出席 

稲冨 義彦 青少年指導委員大野北地区協議会   出席 

長田 文成 スポーツ推進委員大野北地区協議会   出席 

市橋 まゆみ 広報部会   出席 

 


